



ESTUDIANTES EN MANIOBRAS. Pyongyang, Corea del Norte, agosto 28. Estudiantes de Corea del Norte realizan maniobras frente a una delegación de la Cruz Roja de Corea del Sur, que se encontraba de visita aquí. Los delegados se marcharon del lugar, como una protesta del militarismo del desfile. (AP).

Despiden a Jefe de la Inteligencia en Bonn

BONN, agosto 28 (AP).— El jefe de la inteligencia de Alemania Occidental fue despedido hoy debido al escándalo de espionajes, mientras fueron detenidos en otros puntos de Europa otros cuatro presuntos espías de Alemania Oriental.

En una entrevista por televisión, Heribert Hellenbroich reconoció que había sido despedido. Se aguarda un anuncio oficial para mañana.

La televisión transmitió además una breve biografía del sucesor de Hellenbroich, que sería Hans Georg Wiek en la actualidad embajador ante la

OTAN.

Fuentes gubernamentales, que hablaron a condición de quedar en el anonimato, dijeron que el canciller Helmut Kohl decidió despedir a Hellenbroich, de 48 años, por proteger a Hans Joachim Tiedge, un funcionario de alto rango del contraespionaje que desertó a Alemania Oriental.

Varios colegas de Tiedge recomendaron que fuese despedido, por considerarlo un riesgo para la seguridad debido a sus excesos alcohólicos y crecientes deudas, según las fuentes. Hellenbroich al parecer desoyó las recomendaciones.



ARRESTADO. Santiago, agosto 28. Héctor Díaz, uno de los dos oficiales arrestados por sospecha del asesinato de tres opositores comunistas en marzo. (Reuter).

Resumen mundial

Muerto por Explosión en París

PARIS, agosto 28 (DPA).— En una explosión en una empresa química en Mitry-Mory, cerca de París, murió hoy un empleado y dos resultaron gravemente heridos.

Según las autoridades, primero explotó un camión petrolero con el combustible UDMH para cohetes, que entre otras cosas se emplea para el cohete europeo Ariane.

Chávez Mena Condecora a Pdte. de Fundación Demócrata

BONN, agosto 28 (EFE).— El Ministro de Planificación de El Salvador, Fidel Chávez Mena, condecoró hoy en Bonn, al Presidente de la fundación "Konrad Adenauer", cercana al partido cristiano-demócrata alemán CDU, Bruno Heck, con la or-

—Favor pase a la página 27.

60 Muertos en Atentado Suicida en Sur Líbano

BEIRUT, agosto 28 (AP).— Un atentado perpetrado por un suicida que hizo estallar un automóvil con 300 kilos de explosivos, tras conducirlo hasta una base la milicia libanesa respaldada por Israel, causó 60 muertos horas después que fuerzas israelíes respaldadas por tanques realizaran una redada en aldeas libanesas. La cifra de muertos difiere grandemente de la reconocida por Israel y sus aliados.

Como es usual, sin embargo, hay una gran diferencia entre el número de bajas mencionadas por los guerrilleros y las cifras que, Israel y su milicia aliada

sexta que realizan guerrilleros vinculados a Siria en el sur de Líbano en otras tantas semanas.

El partido Baath dijo en una declaración que 60 agentes de la inteligencia israelí y milicianos del ejército del sur de Líbano controlado por Israel murieron o resultaron heridos en la explosión cerca de Barti, 14 kilómetros al este de la ciudad portuaria de Saida.

La emisora musulmana Voz de la Nación informó que helicópteros israelíes se dirigían a Barti para evacuar las bajas. Los miembros del partido Baath, filial libanesa del partido de gobierno en Siria, dijeron también que el estallido destruyó tres tanques y dos vehículos militares. Las autoridades en Tel Aviv no aludieron a la pérdida de equipos.

Pdte. Reagan Rechaza las Restricciones al Calzado

WASHINGTON, agosto 28 (AP).— El Presidente Ronald Reagan rehusó hoy imponer cuotas o elevar las tarifas sobre la importación de calzado para defender la industria nacional que se encuentra abrumada por la pérdida del 71 por ciento del mercado norteamericano.

En un anuncio hecho desde su casa de verano en Santa Bárbara, el mandatario dijo que en lugar de

las medidas proteccionistas que se le pedían procurará que los otros países abran sus propios mercados a la competencia norteamericana.

El negociador especial de asuntos comerciales, Clayton Yuetter, descartó en una conferencia en la Casa Blanca que la decisión de Reagan desate en el

Congreso una ola de leyes proteccionistas.

El embajador brasileño ante la OEA, Dario de Castro Alves, dijo que "me complace mucho la decisión de no imponer restricciones; en los debates que se adelantaron en la comisión de negociaciones co-

—Favor pase a la página 15.

200.000 Refugiados de Guatemala en México

CIUDAD DE MEXICO, agosto 28 (DPA).— A 200.000 asciende el número de refugiados guatemaltecos en México, según un informe del director de la Comisión Mexicana para la Ayuda a los Refugiados (COMAR), Oscar González.

En una conferencia, en la que participaron varios especialistas en la materia,

el funcionario dijo que la pacificación de Centro América es condición indispensable para poner fin al flujo de refugiados a México.

Agregó que los guatemaltecos comenzaron a llegar masivamente a México hace tres años, pero que no fue sino hasta hace algunos meses que el gobierno me-

—Favor pase a la página 27.



MUERE. Bogotá, agosto 28. Iván Ospina, dirigente del grupo terrorista M-19, murió hoy en un combate en Cali, Colombia. (AP).

Muere Dirigente Terrorista en Colombia

CALI (Colombia), agosto 28 (EFE).— El dirigente guerrillero del Movimiento 19 de Abril (M-19), Iván Marino Ospina Marin, murió hoy en un enfrentamiento contra fuerzas combinadas del ejército y la policía en esta ciudad del oeste de Colombia, en el interior de un bunker de la agrupación, informaron las autoridades.

Ospina Marin, de 38 años, según las autoridades, murió tras ser perseguido por una patrulla de la policía que interceptó varios vehículos sospechosos en una avenida de Cali, que se dirigió a una residencia en el barrio Los Cristales al

—Favor pase a la página 15.

En EE.UU. Campaña para Ayudar a Refugiados Nicaragua

WASHINGTON, agosto 28 (EFE).— Varios grupos de emigrantes nicaragüenses han lanzado una campaña para obtener la legalización de la situación de millares de compatriotas que se han refugiado en Estados Unidos desde que los sandinistas llegaron al poder.

El esfuerzo está coordinado por la llamada Coalición Nicaragüense Humanitaria, con sede en Miami

(Florida) y presidida por Silvio Argüello, que fue Vicepresidente y Ministro de Economía de Nicaragua de 1963 a 1967.

Mis compatriotas se ven obligados a violar las leyes porque su status de inmigración está en el limbo, dijo Argüello al New York Times.

El grupo, con un presupuesto inicial de 50.000 dólares

—Favor pase a la página 27.

Incendio en Estación Trenes en Nueva York

NUOVA YORK, agosto 28 (UPI).— Un incendio arrasó hoy con vagones en desuso de una importante terminal de trenes en Manhattan, hiriendo a por lo menos 50 personas y provocando el cierre de la estación Grand Central, informaron las autoridades.

Unas 29 personas, fueron trasladadas al hospital —12 bomberos y 17 civiles—, mientras que 21 otras recibieron tratamiento en el lugar del incidente.

El servicio de la línea que conecta Manhattan con

el norte de Nueva York, fue paralizado a consecuencia del incendio, dejando estancados a 125.000 pasajeros.

Cuatro horas de fuego en 18 vagones inundaron de humo la terminal de trenes, al tiempo que nubes negras se elevaban por los cielos de Manhattan, informaron las autoridades.

La tarea de los bomberos

—Favor pase a la página 27.

Suben Acciones en la Bolsa de Nueva York

NUOVA YORK, agosto 28 (AP).— Los precios de las acciones subieron hoy en la Bolsa tras una sesión tranquila.

El promedio Dow Jones de 30 industriales subió 8.62 a 1331.09.

Las alzas superaron a las bajas en proporción de 4-3.

Se operó un total de 88.530.000 acciones en comparación con 82.140.000 en la sesión anterior.

DOLAR Y ORO

LONDRES, agosto 28 (UPI).— Preocupaciones por la desaceleración de la economía estadounidense hicieron bajar hoy al dólar en Europa, mientras la violencia en Sudáfrica hacía subir el oro.

El oro subió en Londres 5.25 dólares la onza, ce-

—Favor pase a la página 27.



PIDEN LIBERTAD DE ACTIVISTA. Ciudad del Cabo, agosto 28. Maestros de un colegio local marchan tomados del brazo, por las calles de Ciudad del Cabo. Piden la libertad de Nelson Mandela, un activista negro encarcelado. La policía disolvió la manifestación. (AP).